

Jeunesse

L'HANDISPORT VAURÉEN : UN NIVEAU NATIONAL !

Les nageurs de l'Institut Jacques Besse et de Lavaur handisport sont revenus **médillés du championnat de France d'été de natation handisport** qui s'est déroulé à Saint-Etienne au mois de juin dernier !

3 MÉDAILLES DE BRONZE :

2 pour Alexandre Calvet (100 mètres nage libre et 50 mètres dos)
et 1 pour Patrice Lacombe (50 mètres dos).

Lavaur a terminé à la 10^e place sur les 69 clubs au classement national.

L'handisport

10 ANS DU COMITÉ

DÉPARTEMENTAL HANDISPORT : « JOURNÉE HANDISPORT DU TARN »

Animations, conférences, découverte des sports pratiqués par les personnes atteintes d'un handicap physique ou sensoriel.

Il y a eu deux temps forts :

- le vendredi 19 septembre (journée de sensibilisation « à la sécurité routière auprès des écoles » et conférence pour les scolaires sur « qu'est-ce que c'est un handicapé ? », organisée la Croix-Rouge)

- le Samedi 20 septembre 2008 (grande manifestation handisport, promotion des disciplines auprès du public et rencontres sportives).



A cette occasion, la ville de Lavaur a mis le complexe sportif des Clauzades à disposition du Comité : l'ancienne halle aux sports des Clauzades et ses vestiaires ; la piscine ; le terrain de football ; le terrain de tennis ; le terrain autour du chai des Clauzades et le chai des Clauzades. ■